

Antrag Nr. 22-O-21-0002

alle im Ortsbeirat vertretene Fraktionen

Betreff:

Errichtung einer Mittelinsel für Fußgänger*Innen an der Endhaltestelle der Buslinie 16 (alle Frakt.)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dass für Fußgänger*Innen / Radfahrer*Innen zur sicheren Überquerung der Niedernhausener Straße im Bereich der Endhaltestelle eine Mittelinsel errichtet wird.

Begründung:

An jeder Bushaltestelle in Rambach gibt es eine Mittelinsel zur sicheren Querung der Straße, außer an der Endhaltestelle der Buslinie 16 in der Niedernhausener Straße (nach Haus Nr. 85).

Gerade hier besteht aber eine besondere Gefährdungslage der Fußgänger, insbesondere älterer Menschen oder auch von Kindern, die hier zur Bushaltestelle oder umgekehrt in das gegenüberliegende Wohngebiet und den in Richtung Naurod nur auf der Gegenseite vorhandenen Bürgersteig gelangen möchten. Auch Ausflügler*Innen oder Wandergruppen die mit dem Bus kommend hier Ausflüge starten oder beenden, müssen die Straßenseite wechseln.

Durch das gegebene Straßengefälle wird auf der zu Stoßzeiten stark, aber auch sonst gut frequentierten Hauptstraße in Richtung Stadtmitte oft zu schnell gefahren.

Von Wiesbaden kommend ist durch die vorher vorhandene Linkskurve die Einsicht in den weiteren Straßenverlauf eingeschränkt und trotzdem wird auch in diese Richtung häufig zu schnell gefahren.

Eine Mittelinsel wird neben dem sicheren Übergang für die benannten Personen auch eine Reduzierung der Geschwindigkeit mit sich bringen.

Die Errichtung einer Mittelinsel für Fußgänger an dieser Stelle ist deshalb schnellstmöglich umzusetzen.

Wiesbaden, 20.04.2022

Nesselberger
Ortsvorsteher